

## **Bendodo: “El Gobierno tendría que escuchar al PP en vez de pactar la fracasada ley de Vivienda con Bildu, Podemos y ERC”**

- El vicesecretario de Política Autonómica y Municipal y Análisis Electoral recuerda que todas las comunidades y las ciudades autónomas de Ceuta y Melilla, gobernadas por el PP, han firmado **un comunicado conjunto en el que muestran el “rotundo rechazo” al intento del Gobierno de imponer “sus fracasadas e inoperantes políticas de vivienda”**
- Acusa a Pedro Sánchez de estar “entregado a la ideología” en vez de gestionar y solucionar los problemas de los ciudadanos: **“En vez de pactar una ley de Vivienda con Bildu, Podemos o ERC, que se ha demostrado que ha sido un auténtico fracaso con subida desorbitada de precios, lo que tendría que hacer es escuchar al primer partido de España”**, en referencia al PP
- Insiste en que son las comunidades autónomas las que tienen la potestad de decidir si intervienen el mercado con la aplicación de las Zonas de Mercado Tensionado y, por ello, las amenazas de la ministra de Vivienda son injustificadas: **“En un Gobierno de talante democrático debería existir el diálogo, no la amenaza”**, critica
- Reprocha a **Pedro Sánchez** que ocupe la presidencia del Gobierno solo **“por resistir”** y en pactar medidas que luego no salen adelante porque ni reciben el apoyo de sus socios, como la Ley del Suelo que tuvieron que retirar del Congreso
- Explica que el PP realiza de forma continua propuestas de gobierno, como la ley integral de Vivienda, porque el peso de la gestión diaria lo llevan las comunidades autónomas, los ayuntamientos y las diputaciones, desde donde gobierna el partido: **““No vamos a consentir la huelga de brazos caídos de este gobierno, que lleva así más de un año”**
- Adelanta que el **plan de vivienda del PP tendrá iniciativas “realistas”** porque el partido gobierna en 14 comunidades **“y sabemos los problemas que tiene la ciudadanía”**

- Enumera algunas **medidas del plan** que se han presentado estos días como los seguros de impago de alquileres para proteger a inquilinos y propietarios, la bonificación del 100% del impuesto de sucesiones y donaciones de las familias para adquirir una vivienda y otras medidas que benefician a los jóvenes.
- Recuerda que hoy mismo, el nuevo gobernador del Banco de España, **José Luis Escrivá**, ha dicho que las Zonas de Mercado Tensionado, propuesta principal de la Ley de Vivienda del Gobierno, “**no sirve para nada y es inoperante**”: “Nos alegra que el señor Escrivá haya abrazado la independencia y el sentido común”